

Medienmitteilung

Schaffhausen 7. Oktober 2019

Die sasag Kabelkommunikation AG lanciert Mobile Abos

Die sasag Kabelkommunikation AG lanciert per 7. Oktober neue, kompetitive Mobile Abos unter dem eigenen sasag Brand Mobile @home und Mobile @work. Damit schliesst sasag die letzte Lücke in ihrem umfangreichen Produktportfolio und kommt einem lang gehegten Kundenwunsch nach mobilen Diensten nach.

Überall und jederzeit telefonieren, im Internet surfen, Videos schauen und Musik hören ist ein steigendes Bedürfnis und aus dem heutigen Alltag schon längst nicht mehr wegzudenken.

Privat- und Geschäftskunden, die im Versorgungsgebiet der sasag leben oder arbeiten, können ab sofort von den neuen attraktiven Mobile Abos profitieren. Die übersichtliche Produktstruktur besteht aus 3 Tarifen und beginnt bereits mit dem Angebot «Mobile basic» für CHF 19.90 welches 500 Minuten Telefonieren und 3 GB Daten in der Schweiz enthält. Im Abo «Mobile standard» ist die Kommunikation (Telefonieren, SMS und Daten) innerhalb der Schweiz unlimitiert und es stehen 1'000 Freiminuten und 3 GB Daten in der EU monatlich zur Verfügung.

Mit den neuen Mobile Abos ist die sasag nun Komplettanbieter für Internet, Mobile, TV und Telefonie und bietet somit alles aus einer Hand. Die Kunden haben lediglich einen Ansprechpartner für alle Dienste und können auch hier auf eine hohe Servicequalität und die Hilfe vor Ort zählen. In Zukunft werden zudem auch Mobilgeräte (Smartphones) im sasag Shop angeboten.

Ebenfalls im Produktportfolio enthalten sind reine Datenabos zum Beispiel für das mobile Surfen auf Mobilgeräten wie Tablets, Notebooks, etc.

Zusätzliche Optionen für Gesprächs- und Datenpakete im In- und Ausland runden das neue Mobile Angebot ab.

Das sasag Mobile Angebot basiert auf dem Sunrise-Netz, welches bei Netzqualitätstests wiederholt Testsieger geworden ist.

Netzausbau

Parallel zur Offensive im Mobile Angebot, wird nach wie vor der Netzausbau in der Region Schaffhausen vorangetrieben. Bis Ende Jahr werden die Arbeiten in der Stadt Schaffhausen abgeschlossen sein. Danach wird in sämtlichen Gemeinden im Versorgungsgebiet der sasag Kabelkommunikation das Netz auf den neuen Standard DOCSIS 3.1 ausgebaut. Damit ist die sasag mit ihrem eigenen Glasfaserkabelnetz für die Zukunft bestens gerüstet.

sasag Kabelkommunikation AG, der kompetente lokale Partner für Telekommunikation im Raum Schaffhausen.

Für weitere Fragen:

Daniel Kyburz
sasag Kabelkommunikation AG
Mühlenstrasse 21
8200 Schaffhausen
Telefon 052 633 01 13